

RÄUME ZUM TRÄUMEN

Mit dem Know-how dieser drei INTERIOR-STUDIOS wird das Haus zum Zuhause und die Wohnung so richtig wohnlich. Denn ihre Konzepte vereinen praktische Planung mit kreativen Visionen

REDAKTION VIVIAN HARRIS

Überzeugende Arbeitsprobe: Das Büro von Event-Planerin Tatiana de Weber im Look von Studio Ash

„UNSERE ARBEIT IST GEPRÄGT VOM GEFÜHL FÜR MATERIALIEN, DEM MUT ZUM BESONDEREN UND DER LIEBE ZUM DETAIL“

STUDIO ASH

FOTOS: ANEÛLE PETERS (1), SABRINA RÖTKE (1), RENDERING STUDIO ASH/BLIND ARLLATI (1), JULIA TORUN/BRANDSTORIESBYJULIA (1)

STUDIO ASH



Seit 2006 ein Power-Team: Astrid Kölsche und Silke Knodel. Sie beschäftigen 24 Mitarbeiter:innen



HARMONIE DER KONTRASTE

Das Kreativbüro Studio Ash bietet von der Konzeptstudie bis zur Innenarchitektur seine Expertise an

Ob Hotelprojekt, Ferienhaus, Badezimmer oder Gartengestaltung – das Auftragspektrum von Gestalterin Silke Knodel und Architektin Astrid Kölsche ist genauso vielseitig wie die Kreativität und das Know-how ihres Planungsbüros Studio Ash in Köln-Ehrenfeld. Hochwertiges Interior und ausgefallene Lichtkonzepte sind ihre Spezialität, aber auch bei weniger Budget liefern sie smarte Einrichtungs-Gamechanger (Preis auf Anfrage). Mutiger Materialmix, überraschende Farbkombis und Design-Kontraste, die immer individuell auf den Kunden konzipiert werden, müssen schließlich nicht teuer sein. „Wir schaffen Orte mit Seele. Wir möchten Menschen inspirieren, überzeugen und glücklich machen“, so das Motto der Unternehmerinnen. Gefällt uns! studio-ash.de

BLOOM YOUR ROOM

DIY DER ETWAS ANDEREN ART

Mit Bloom Your Room zeigt Kim Dobmeier, wie man sein Zuhause (fast) ganz allein in einen Wohlfühlort verwandelt

„Ich bin fest davon überzeugt, dass jeder sich das Zuhause seiner Träume selbst kreieren kann“, sagt Kim Dobmeier

Wer 15 Mal umgezogen ist, hat sich wahrscheinlich mindestens 15 Mal mit dem Thema Einrichtung beschäftigt. Und, wie in Kim Dobmeiers Fall, auch 15 Mal gemerkt, dass es gar nicht so einfach ist, ein individuelles Interior zu gestalten. Also investierte die 34-Jährige noch mehr Zeit in ihr Hobby und entwickelte, gestützt von Wohnpsychologie und Gestaltungslehre, eine Methode, mit der es jedem selbst gelingt, sein Zuhause nach den eigenen Wünschen zu gestalten. Als Interior-Coach bietet sie neben 1:1-Beratungen vor allem virtuelle Kurse mit Praxistipps (ab ca. 480 Euro bzw. ca. 227 Euro) für harmonische Raumkonzepte und mehr an. Das neueste Kursangebot: Kinderzimmer! Wie kinderleicht das geht, erfahrt ihr auf: bloom-your-room.com



SKANDI - BIHO - PLANT DESIGN
Let's bloom your room!

Mit Moodboards wird gezeigt, wie man Raumkonzepte samt rotem Faden fürs Zuhause kreiert

VORHER

Interior-Coach ist Kims absoluter Traumberuf. Das Beste daran: Feedback und Ergebnisse der Kursteilnehmer:innen

NACHHER

